
令和 4年 12月 10日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの後遺症、結構あると聞いています。結

果、在宅酸素の導入になってしまった方が何人か聞きました。最近味覚や臭覚の

話題は聞きませんが、やっぱり鈍くなる傾向が多いとか。やっぱり感染は避けた

い、そう感じているところです。 

地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 様 

 

いつもお世話になっております。 

各部会の皆様へご連絡よろしくお願いいたします。 


